
  10／29 美保飛行場周辺まちづくり基本計画　第2回市民ワークショップ　アンケート集計結果

日時：平成２７年１０月２９日（木）
参加者：26名　　　回答者：23名（回答率　88％）

１.市民ワークショップを何でお知りになりましたか？(回答１つ）

市報 4
チラシ 1
市ホームページ 1
知人・家族 3
その他 11

その他…市からの文書

２.性別について

女性 6
男性 17 　

３.年齢について

２０歳代未満 0
２０歳代 0
３０歳代 1
４０歳代 2
５０歳代 4
６０歳代 8
７０歳代 7
８０歳代以上 1

４.みんなが集まる場(利用方法・配置)への関心度

大変深まった 7
まあ深まった 13
あまり深まらなかった 1
全く深まらなかった 0
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５.全体的な構想・内容について

大変満足できた 3
まあまあ満足できた 17
あまり満足出来なかった 1
全く満足できなかった 0

６.今後の市民ワークショップで取り上げてほしいテーマについて
・外観（境港市らしいデザインを）（50歳代）
・市民ホール客席の可動式か固定式か。（コンベンションは吹奏楽コンクールには使えない。狭くても米子
　市公会堂を使う。）（60歳代）
・市内の交通（道路）の整理。小学校の統廃合について、国・県・市の連携。（70歳代）
・周辺・駐車場の整備について。（50歳代）
・図書館の中に個室（畳1枚程度）の設置を考えて頂きたい。（60歳代）
・全体的にキャパがはっきりせず？（80歳代）
・今、社会的な動きとして、図書館やホールや体育館施設はどんな傾向にあるのか？みんなで話し合ってみ
　たい。（70歳代）
・図書館を中心とした街づくりの講演会を開いてほしい。市民皆で学習出来たらよい。複合施設や先進的な
　図書館を視察されたら、スライドショーなどで見せてほしい。（60差代）

７.市民ワークショップの感想などについて
・もっと幅広い年代の意見を取り込む努力が必要だと考えます。（10代・20代等）（30歳代）
・やったけど、行政の基本的な考え方を実施するのは良くない。2時間以内は短い。レポート提出方式も一
　考されたい。（70歳代）
・今回は施設についての話し合いだったが、やはり市民活動グループの養成が急務だと思う。（60歳代）
・もう少し時間をかけて講話をしたらどうか？（70歳代）
・意見は色々出ておりますが、ある程度制限を付けて考えてみれば良いのでは？（60歳代）
・大きさについてイメージが難しい。ホール1000人規模として、どのくらいの寸法（m表示）かが分かれ
　ばいいか？（60歳代）
・原案がないとイメージがなかなか浮かばない。（60歳代）
・時間は2時間ぐらい必要な気がします。（50歳代）
・参加の皆さんの関心の深さが感じられる会でしたし、また、思いを共有することもできて有意義でした。
　（70歳代）
・夢を追うとキリがないですね。もう少しでも良いものになるよう、意見を出し合っていくことは大切で
　すね。（50歳代）
・次回からは、1・2回目の話し合いと重ならないよう、意見をまとめて資料を渡してほしい。第2回目の
　ワークショップは、市報でのお知らせがなかったようだ。次回からは必ず全市民にお知らせしてほしい。
　計画的に日程を決めてほしい。（60歳代）
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